



energyplace: Niedrige Energiekosten sind ein großer Wettbewerbsvorteil für Unternehmen

energyplace: Niedrige Energiekosten sind ein großer Wettbewerbsvorteil für Unternehmen
Neuer Tarifrechner für Gewerbetunden
Individuelle Angebote für Großkunden
Ganzheitliches Energiemanagement immer wichtiger
Energiekosten stellen einen immer größer werdenden Faktor in der Kostenstruktur eines Unternehmens dar - nicht nur für große, sondern auch für klein- und mittelständische Betriebe. Ein Tarifwechsel kann für Firmen somit einen entscheidenden Wettbewerbsvorteil bedeuten.
Das Energie-Vergleichsportal energyplace bietet deshalb ab sofort Gewerbetunden die Möglichkeit, Gas- und Strompreise zu vergleichen und den Versorger zu wechseln. Unternehmen mit einem Stromverbrauch bis zu 100.000 oder einem Gasverbrauch bis zu 300.000 Kilowattstunden können über den Vergleichsrechner den für sie günstigsten Anbieter finden. Großkunden profitieren darüber hinaus von individuell verhandelten Konditionen. Zusätzlich bietet energyplace seinen Kunden ein ganzheitliches Energiemanagement an. Dazu gehört beispielsweise, die Abgabenlast eines Unternehmens so kostengünstig wie möglich zu gestalten. "40 Prozent der Energiekosten bestehen heute aus Steuern und gesetzlichen Abgaben. Hier besteht enormes Einsparpotenzial für Firmen", so energyplace-Geschäftsführer Florian Friederich. Daneben bietet energyplace seinen Kunden ein gezieltes Wertstoffmanagement, um den Abfall und die damit verbundenen Entsorgungskosten zu reduzieren.
Interessierte Gewerbetunden können sich unter www.energyplace.de informieren.
Kontakt: Florian Friederich, Neckarstraße 218 A, D-70190 Stuttgart
Fon.: +49 (0)711 9988 2676, Fax: +49 (0)321 2305 0670
Mail: friederich@energyplace.de

Pressekontakt

energyplace

70190 Stuttgart

friederich@energyplace.de

Firmenkontakt

energyplace

70190 Stuttgart

friederich@energyplace.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage